

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

14.07.99

Lagos en Concepción frente a problemas de la DC

"SÓLO LA CONCERTACIÓN TIENE LA CAPACIDAD PARA HACER LOS CAMBIOS EN CHILE"

*Afirmó que con el nuevo comandante en jefe de la Fach,la institución podrá avanzar

"Lo importante aquí es que hemos dado una demostración de unidad de la Concertación, lo otro son temas internos que le corresponden al partido demócrata cristiano resolver de acuerdo a lo que son sus canales regulares. Yo estoy muy contento, todo el PDC me da su respaldo, está trabajando activamente y mientras más personas deseen trabajar en el comando, tanto mejor", afirmó el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, con relación a la renuncia de la senadora Carmen Frei al Consejo Nacional del PDC. El abanderado formuló estas declaraciones a su llegada a Concepción, ciudad a la que llegó esta tarde acompañado por el diputado Roberto León y por el senador Mariano Ruiz-Esquide.

"Acá he sido recibido por las máximas autoridades del PDC. Lo importante es que como Concertación somos los únicos con capacidad de conducción para poder hacer el cambio en Chile. Hemos hechos el cambio de dictadura a democracia en una época muy difícil, hemos hecho el cambio en un país que dobla su producción y vamos a encabezar el cambio en el tercer gobierno de la Concertación" dijo Lagos en el inicio de esta visita a la Región del Bío Bío que se prolongará hasta el viernes.

Con relación al recién nombrado comandante en jefe de la Fuerza Aérea de Chile, Patricio Ríos, y del paso a retiro de cuatro generales, el abanderado opinó: "Me parece que las instituciones están funcionando normalmente. El general que está designado tiene una trayectoria importante en la institución y creo que lo que es fundamental es que, no me cabe duda, que con esta nueva dirección, con este nuevo comandante en jefe de la Fuerza Aérea, ésta va a poder avanzar más rápidamente".

Agregó que no cree que la nueva estructura de la FACh signifique un descabezamiento, pues "lo que ha hecho el presidente de la República es ejercer las facultades que tiene y nombrar dentro de las primeras cinco antigüedades. Ha nombrado la quinta antigüedad, pero cualquiera de ellos está en condiciones de encabezarla. Es una decisión presidencial y no creo que se pueda hablar de descabezamiento. Simplemente se ha hecho uso de una prerrogativa del presidente de la República. Él ha elegido a quién le parece más adecuado para dirigir la institución".

El candidato negó que el general Gonzalo Miranda fuera su favorito y aclaró que conoció a varios oficiales, "todos muy bien calificados", cuando fue ministro de Obras Públicas por la labor de los uniformados en la Dirección de Aeoronaútica Civil.

Sobre la baja de Chile en el ranking de competitividad mundial, Lagos dijo que "como se ha dicho por distintos representantes económicos es una situación estrictamente transitoria. Los fundamentos de la economía chilena están sólidos, lo importante es cómo hacemos para poder combatir la pobreza, mejorar los índices sociales del país y creo que sobre eso se está trabajando".

En otro tema, acerca del "puertazo", el líder concertacionista aseguró que "es indispensable encontrar la solución adecuada para que aquellos trabajadores que como



resultado de la privatización de los puertos se encuentran en dificultades en su inserción laboral". Recordó que como titular de la cartera de OOPP en Valparaíso se avanzó muchos en los sitios 1, 2 y 3 del puerto. "Lo que no se hizo durante muchos años lo hemos hecho nosotros", comentó y añadió: "Tenemos que conservar los niveles de inversión que hemos tenido en el pasado".

Finalmente, el candidato contó que en esta gira, "lo que estamos haciendo, en lo esencial, es tomar contacto con aquellas comunidades más pequeñas que no alcancé a visitar durante la campaña para las elecciones primarias. Quiero darles las gracias por el tremendo apoyo que obtuvimos y decirles que el 12 de diciembre vamos a obtener un gran triunfo y que ese triunfo es el que nos va a permitir seguir trabajando como lo hemos hecho hasta ahora".

Oficina de prensa Comando de Ricardo Lagos